

Bretagne : les futurs adversaires de l'AL Loudéac Handball sont connus

Pour la prochaine saison de Nationale 3 masculine, l'AL Loudéac HB (Côtes-d'Armor) connaît désormais ses adversaires. Moins de la moitié étaient présents l'an passé.



Alan Le Guevello devrait retrouver ses anciens coéquipiers. ©Le Courrier Indépendant

Après avoir laissé échapper de peu une montée en Nationale 2 masculine, l'AL Loudéac Handball doit repartir pour une nouvelle année en N3. Les Violets connaissent déjà leurs prochains adversaires.

Ceux de l'an dernier

Le Paris SC, 4^e l'an passé, avait fait tomber les Loudéaciens dans la capitale, et donc coûter la montée, en quelque sorte. Morlaix/Plougonven (Finistère), lui, a terminé 5^e et a toujours perdu contre les Centre-Bretons l'an passé.

Même constat du côté de Plaisir (Yvelines), 6^e, d'Houilles (Yvelines), 7^e, et de Bois Colombes (Hauts-de-Seine), 8^e, qui seront aussi présents dans cette poule 3.

Les nouveaux

Dernier de N2 la saison dernière, la réserve de **Dreux/Vernouillet (Eure-et-Loir)** sera dans le groupe de Loudéac. Tout comme celle de **Cherbourg (Manche)**, formation actuelle d'**Alan Le Guévello**, ex-Loudéacien.

Une autre, celle de l'entente entre **Avranches et Granville (Manche)**, retrouve la N3, tout comme **Chaville (Hauts-de-Seine)** et **Saint-Renan Guilers (Finistère)** qui font leur retour.

Saint-Mandé (Val-de-Marne), lui, a terminé 2^e de N3 l'an passé, à deux points du leader, comme Loudéac...